



ERWIN SATTLER
MÜNCHEN



GRAZIOSA 60



GRAZIOSA 60

Das neue Kleinod in der Erwin Sattler Kollektion, limitiert und durchnummeriert auf 65 Stück, überzeugt die Graziosa 60 mit moderner Ausstrahlung und uhrmacherischer Finesse!

14 Tage Gangdauer für einen Seilzugregulator in einem 60 cm „kleinen“ Gehäuse! Dazu die exklusiven Qualitätsmerkmale wie durchgehärtete Stahlteile, hartes Messing für Räder und Werkplatinen, aus massivem Material gefräste Ankerbrücken und Wechselradkloben, sowie sieben Stein- und vier Kugellager.... all dies garantiert dem Besitzer Stolz und Freude über Generationen hinweg.

Natürlich sollte auch das dezent leise Ticken des feinen und flachen Uhrwerks besondere Erwähnung finden.

Ein weiteres exklusives Highlight stellt das moderne Gehäuse dar. Es ist mit einer rahmenlosen Tür und einem entspiegelten U-Glas ausgestattet. Polierte Metalltarsien in Sims und Sockel setzen weitere Glanzpunkte. Die von Hand polierte Kassette in der Gehäuserückwand, sowie die handpolierten Streifen in den seitlichen Gehäuseleisten sind ein wahrhaft meisterliches Stück deutscher Handwerkskunst.

In Verbindung mit dem wunderschönen zweiteiligen schwarzen Zifferblatt, und den filigran gearbeiteten, polierten Stahlzeigern entstand so eine Uhr die an Exklusivität und Eleganz ihres Gleichen sucht.

Ob in einem klassisch oder modern eingerichteten Raum, die Graziosa 60 wird selbst an der kleinsten Wand einen Platz finden und durch ihre Ausstrahlung sämtliche Blicke auf sich ziehen.

HIGHLIGHTS

- 14 Tage Gangdauer
- Zweiteiliges Zifferblatt
- Limitiert und nummeriert auf 65 Stück
- Rubingelagerte Seilrolle

GRAZIOSA 60

The new gem in the Erwin Sattler collection, limited and numbered to 65 pieces, the Graziosa 60 convinces with modern appearance and watch-making finesse!

14 days power reserve for a regulator pulley clock in a 60 cm "tiny" case! Additional the exclusive quality features such as through-hardened steel components, hard brass for wheels and movement plates, pallet bridge and minute wheel cocks milled from solid material, as well as seven jewel bearings and four ball bearings.... all this guarantees the owner pride and pleasure for generations.

Of course, the discreetly quiet ticking of the fine and flat movement must be mentioned especially.

Another exclusive highlight is the modern case. It is equipped with a frameless door and an anti-reflective U-shaped glass. Polished metal inlays in the cornice and base add further highlights. The hand-polished cassette in the back of the case, as well as the hand-polished stripes in the side case panels, are a truly masterpiece of German craftsmanship.

In combination with the beautiful two-part black dial and the filigree polished steel hands, the result is a clock that is unequalled in exclusivity and elegance.

Whether in a classical or a modern room, the Graziosa 60 will find a place even on the smallest wall and will catch the eye with its appearance.

HIGHLIGHTS

- 14 days power reserve
- Two-part dial
- Limited and numbered to 65 pieces
- Rope pulley with jewelled bearings





Gehäuse	<ul style="list-style-type: none"> • Schwarzer Schleiflack mit handpolierter Kassette und seitlichen Streifen • Sims und Sockel mit Metallintarsien Höhe: 54 cm, Breite: 15 cm, Tiefe: 9 cm Tür mit Magnetverschluss
Gläser	Mineralglas entspiegelt, verklebtes U-Glas
Uhrwerk	Sattler Kaliber 1315
Gangdauer	14 Tage
Antrieb	Gewicht 1.000 g an rubingelagerter Seilrolle
Gangregler	Holzstabpendel mit massiver gedrehter Messinglinse, poliert und vernickelt
Kugellager	4 Präzisionskugellager
Rubinlager	7
Zifferblatt	Schwarz eloxiert, zweiteilig, nummeriert, modern arabisch
Zeiger	Stahlzeiger, von Hand poliert
Schlagzahl	5670/h = 94,5/min

Case	<ul style="list-style-type: none"> • Black varnish with hand-polished cassette and side case panels • Rim and base with metal inlays Height: 54 cm, width: 15 cm, depth: 9 cm Door with magnetic closure
Crystals	Anti-reflective mineral glass, glued U-glass Sattler
Movement	Calibre 1315
Power reserve	14 days
Drive	1000 g weight on rope pulley with jewelled bearings
Oscillator	Wood rod pendulum with a solid turned brass lens, polished and nickel-plated
Ball bearings	4 precision ball bearings
Jewel bearings	7
Dial	Black anodized, two-parts, numbered, modern arabic
Hands	Hand polished steel hands
Beat rate	5670/h = 94,5/min



Schwarzer Schleiflack mit handpolierter Kassette und seitlichen Streifen,
Sims und Sockel mit Metallintarsien

Black varnish with hand-polished cassette and side case panels
Rim and base with metal inlays



ERWIN SATTLER
MÜNCHEN

Erwin Sattler GmbH & Co. KG

Großuhrenmanufaktur

Lohenstraße 6 · D - 82166 Gräfelfing
 Tel. +49 (0)89 / 89 55 806-0 · Fax +49 (0)89 / 89 55 806-28
 E-Mail: info@erwinsattler.de · www.erwinsattler.de